

朝日連区

地域づくり協議会だより 8号



発行者：朝日連区地域づくり協議会（担当 広報委員会）

安全安心な連区をめざして

発行日：平成 25年 9月 25日

地域づくり協議会福祉部会

第1回 朝日連区「敬老会」が開催されました

去る9月1日（日）一宮市・一宮市社会福祉協議会・一宮市社会福祉協議会朝日支会主催で開催されました。連区として「敬老会」を行うのは初めてなので、準備委員会では場所を「どこで行うか」から検討し、最終的に冷房完備の尾西市民会館と決めました。当日は安心して参加していただけるように、支会委員と福祉部会員が会に参加し受付・案内等運営に努めました。



北川支会長挨拶 本年度の敬老会ご招待対象者は、昨年度より60名程増え、約1,800名でした。その内、本日約700名の方々にご参加いただきました。お元気で本日をお迎えいただきましたすべての方々に、心からお慶び申し上げます。朝日連区単独開催の初年度であり戸惑いもありましたが、朝日支会のみなさんのご協力により開催することができました。

長寿の秘訣は、友と交わり、大いに笑い、大いに語ることだと伺っています。わずかな時間ではありますが、十分お楽しみいただき明日への活力をお持ち帰りください。



雨の中バスで送迎



受付風景



笑顔の場内



楽しんだアトラクション

親子で飛ばそう ペットボトルロケット

8月17日に朝日西小学校で開催されました。最初は家庭科室で行う予定でしたが、会場校の配慮により、冷房の効いた視聴覚室で快適にロケット作りが出来ました。



ロケット発射!

参加された方の感想

「私は、3年続けて来ています。子供と物を作る工作のようなことが好きなので楽しいですよ」

「娘が友達と行くと言うので付いて来ました。作るのは楽しかったし、良く飛ぶのでびっくりしました」

「朝日連区でやっているとは知りませんでした。3小学校の先生方がきてくれているので心強く思いました」

参加された子供さんの感想

「うまく飛ぶのかと心配してドキドキしていました。飛んだ時は嬉しかった」「やって楽しかった。飛ばすときが一番面白かった」



講師さんの説明



お父さんも〈昔取った杵柄^{きねづか}を發揮〉お母さんも



子供たちも熱中



教養講座が始まりました

教養講座は、高齢者の皆様が、互いにふれあいを深め、心身ともにより健康で、楽しくかつ生きがいのある毎日をすごしていただくために開設するものです。去る8月19日、南部公民館で開講式と第1回講座「未来を担う子どもたち～今、学校では～」で始まりました。参加申込者は130名余あり、今後12月9日の第10回まで続く講座です。



第1回朝日東小校長講演



第2回公園緑地課の講演



会場の様子